

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran Pemerintah Desa Terhadap Penanganan Covid 19 Di Desa Pusungi Kecamatan Ampana Tete Kabupaten Tojo Una-Una secara umum belum tercapai. Hal ini didukung oleh data dan informan serta pendapat dari informan penelitian.

a. Kemampuan

kemampuan para aparatur desa dikantor desa Pusungi sudah cukup baik walaupun ada sebagian masyarakat yang masih belum mematuhi protokol kesehatan dan regulasi yang telah di atur yang telah di atur sehingga menimbulkan perkumpul lebih dari beberapa orang.

b. Sumber Daya

Sumber daya yang ada khususnya para pelaksana di kantor desa Pusungi sudah bagus dan baik karena mereka menjalankan tugas serta intruksi dari pemerintah daerah dan dibantu oleh beberapa unsur lainnya.

c. Lingkungan

Lingkungan yang ada di desa Pusungi khususnya para pelaksana dan masyarakat sudah melakukan tugas dan kewajibannya dengan baik karena mereka selalu menjaga lingkungan sekitar untuk tetap bersih agar terhindar dari penyebaran covid 19.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi Peran Pemerintah Desa Terhadap Penanganan Covid 19 Di Desa Pusungi Kecamatan Ampana Tete Kabupaten Tojo Una-una

a. Protokol Kesehatan

Protokol kesehatan merupakan faktor yang menjadi penghambat atas belum tercapainya penanganan pencegahan covid 19 karena masih ada dari sebagian masyarakat berkumpul lebih dari beberapa orang yang mana protokol kesehatan tidak dilaksanakan dengan sesuai aturan pemerintah yang ada.

b. Regulasi

Regulasi merupakan faktor yang menjadi pengaruh penanganan pencegahan covid 19 sehingga hal tersebut belum tercapai dengan semestinya karena masih ada masyarakat yang lalai akan perkumpulan yang dilakukan.

B. Saran

Dalam usaha mendukung peran pemerintah desa terhadap penanganan covid 19 Di Desa Pusungi Kecamatan Ampana Tete Kabupaten Tojo Una-una disarankan sebagai berikut :

1. Dalam hal pencapaian penanganan pencegahan covid 19 khususnya untuk masyarakat yang masih berkumpul lebih dari beberapa orang sebaiknya memikirkan orang lain dan diri sendiri terlebih dahulu jangan sampai mereka yang menuai orang lain pun terdampak.
2. Dalam hal mengenai protokol kesehatan khususnya untuk pencapaian penanganan pencegahan covid 19 sebaiknya pemerintah desa memberikan

sanksi bagi masyarakat yang belum menjalankan protokol kesehatan yang telah di atur.

